



Santiago, 06 de octubre de 2025

Licenciado Presidente Luis Rodolfo Abinader Corona Consejo Nacional de la Magistratura Su despacho

Honorable Señor Presidente:

El Núcleo de Apoyo a la Mujer, NAM, es una organización sin fines de lucro que trabaja con las causas y consecuencias de violencias basadas en el género, desde 1987 en la ciudad de Santiago; apoyando a las mujeres sobrevivientes tanto emocionalmente como en los procesos judiciales, con incidencia en el país y en la región.

Esta misiva es para presentarle a la Magistrada Francisca Gabiela García de Fadul como posible candidata para formar parte de la Suprema Corte de Justicia y el tribunal constitucional.

La referida magistrada, actualmente es la presidenta de la honorable Corte de Apelación del Departamento Judicial de Santiago. En sus años de labor para ese tribunal se ha distinguido por su empeño en el trabajo cotidiano, así como por su rectitud en la toma de decisiones, mostrando siempre una alta sensibilidad en temas tan relevantes como la violencia basada en género.

Sirva la presente para su recomendación.

Sin otro particular, le manifestamos nuestros más distinguidos saludos.

Directora Ejecutiva